

Drei Podestplätze in Landshut

Zu einem Besuch der niederbayerischen Blockmehrkampfmeisterschaften in Landshut machten sich am Samstag drei Athletinnen des TV Bad Kötzing auf. Dort trafen sie auf neue Gegnerinnen gegen die sie bisher noch keinen Wettkampf bestritten haben. Alle drei TV-lerinnen, starteten im Block Lauf, der aus folgenden fünf Disziplinen besteht; 75 bzw. 100 m Sprint, 60 m/80 m Hürdenlauf, Weitsprung, Ballwurf 200gr und dem 800 m bzw. 2000 m Lauf zum Abschluss je nach Altersklasse. Die 12jährige Valentina Ascherl lieferte auch in der niederbayerischen Hauptstadt einen ganz starken Mehrkampf ab. Sie lag am Ende der fünf Disziplinen mit 2415 Punkten um 249 Punkte vor der Zweitplazierten. Zu einer neuen Bestleistung fehlten ihr lediglich lausige fünf Punkte. Im 75 m Sprint lief sie in 10.49 Sekunden eine neue Bestzeit. Beim Ballwurf stellte sie mit 38m ihre Bestweite ein. Lediglich über die 800m ließ sie ein paar Sekunden gegenüber dem letzten Wettkampf liegen, so dass kein neuer Rekord zustande kam. Ebenfalls wieder einen guten Mehrkampf bot Anna Schmidt in der AK W 14. Auch sie konnte in zwei Disziplinen neue Bestleistungen erzielen. So steigerte sie sich im 100m Lauf auf 13.51 Sek und im Ballwurf übertraf sie mit 31.50 m erstmals die 30 Metermarke. Leider zog sie sich im Sprint eine leichte Zerrung im Rücken zu, so dass sie beim abschließenden 2000 m Lauf stark gehandicapt an den Start ging. Deshalb konnte sie ihre Punktzahl von den Oberpfalzmeisterschaften in Burglengenfeld nicht ganz erreichen. Trotz dieser Beeinträchtigung durfte sie sich über den zweiten Rang freuen und zufrieden sein. Die dritte Athletin von Trainer A.Brandl, war Emma Heinze W 13. Sie konnte leider ihre guten Leistungen von Burglengenfeld nicht wiederholen. Für sie war es in der Endabrechnung der fünf Disziplinen diesmal der dritte Rang.

Am kommenden Wochenende, findet für die meisten Schülerinnen der Hauptwettkampf der Saison statt. Im Stadion am Schanzl in Amberg trifft sich die Elite der Schülerinnen und Schüler von 12 bis 15 Jahre zu ihren Bezirksmeisterschaften. Hier geht es um die begehrten Titel und die Medaillen in Gold, Silber und Bronze.

Dabei gehen einige Athletinnen des TV als Mitfavoritinnen an den Start.